

Redes de multitrueque: generando valor social a través del intercambio

Invitados:

Multitrueke Mixhuca

[Ema Villanueva](#)

[Claudia Caballero](#)

23 de abril de 2016

Lugar

Salón 1 de Casa Gallina



A raíz del interés latente en el barrio por conocer dinámicas alternas de intercambio, se convocó a vecinos y personas a cargo de iniciativas diversas, que ponen en práctica el trueque y el intercambio. Edith Caballero y Emma Villanueva de Multitruেকে Mixhuca, una red de *prosumidores* presente en la ciudad de México, coordinaron dinámicas de reflexión crítica sobre temas como la forma de operación del sistema económico vigente en el país y conceptos como, dinero, pobreza, deuda; así como sobre opciones viables para la creación de una economía alterna más solidaria, entre ellas el trueque y el multitruেকে.

Se ahondó en el concepto de *prosumidor*, el cual a un tiempo involucra la idea de que el consumidor es necesariamente siempre un productor (de bienes, servicios, pero también de saberes). Los asistentes hablaron sobre sus propias aptitudes y talentos que pueden intercambiar en el barrio. Esto despertó mucho interés, pues se pudo comprobar que muchos de los servicios potenciales ofrecidos por ellos, eran también las necesidades de algunos otros asistentes. También discutieron la posibilidad de crear una red comunitaria de intercambio adecuada al contexto del barrio.

Agradecimientos: Ema Villanueva, Edith y Claudia Caballero de Multittrueke Mixhuca.